

## Nota de prensa

## Congresista Urtecho se reunió con representantes de la OEA para apoyar a personas con discapacidad de **América Latina**

Lima, 05 de junio de 2010.- Con el objetivo de elaborar una declaración general con propuestas que ayuden al desarrollo e inclusión de las personas con discapacidad en América Latina, el segundo vicepresidente del Congreso de la República, Michael Urtecho, se reunión con los representantes de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Dicho documento será presentado al presidente de la República del Perú, Alan García Pérez y al Secretario General de la OEA, José Miguel Insulza, con el objetivo que impulsen su difusión e implementación a nivel de todos los países de la región Interamericana.

Urtecho Medina, manifestó que la necesidad de realizar este foro es tomar conciencia y conocimiento de los avances que realizan los países de Latinoamérica sobre la implementación de la Convención para la eliminación en todas las formas de discriminación contra las personas con discapacidad y del programa de Acción del Decenio implementado por la OEA.

Durante su intervención, el legislador manifestó que nuestro país viene trabajando de manera exhaustiva por las personas con discapacidad, por tal motivo, a través del Congreso de la República se ha podido visitar 15 regiones, con el fin de fortalecer los procesos de implementación y monitoreo de la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad y del Plan de Igualdad de Oportunidades 2009-2018.

Además, manifestó que a través de su despacho solicitó a 122 instituciones públicas, entre las cuales están: Poder Ejecutivo, Poder Judicial, Sistema Electoral, organismos autónomos, gobiernos regionales y gobiernos provinciales, un informe detallado sobre cómo vienen cumpliendo sus obligaciones relacionadas con la Convención, de las cuales sólo han respondido 62 entidades públicas.

Por tal motivo, el segundo vicepresidente exhortó a las autoridades poder enviar un informe detallado de cómo vienen trabajando por las personas con discapacidad, ya que servirá como línea de base para fiscalizar, monitorear y medir los futuros avances, por cada entidad y sector.

Urtecho Medina, informó que el objetivo de solicitar los avances que realiza cada institución peruana es presentar un informe ante el Organismo de las Naciones Unidas para el Desarrollo - PNUD, en el marco del proyecto "Apoyo a los procesos de implementación y monitoreo de la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad y del Plan de Igualdad de Oportunidades para personas con discapacidad 2009-2018 - PIO".

Por su parte, el Director Ejecutivo de Trust (ONG colaborante de la OEA), Darío Soto, solicitó que el tema de discapacidad sea puesto en agenda durante la realización de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) que se realizará en nuestra capital.

Durante este evento estuvieron presentes diversos representantes de organizaciones latinoamericanas de personas con discapacidad, tales como: Reinaldo Rodríguez, Funcionario del Departamento de Programas Jurídicos Especiales de la OEA, Facundo Chávez, Vicepresidente de RIADIS, Guillermo Moreno, Presidente de la ULAC, Salam Gómez, Presidente de Fundamental Colombia, David Reyes, Diputado del Congreso de

El Salvador, María Liliama More, Gerenta del Programa "Poeta" para Latinoamérica, entre otras distinguidas personalidades.

Gracias por su difusión

Ninoska Chandía R.
Coordinadora de prensa
Segunda Vicepresidencia del Congreso de la República.
Cel. 01 – 988450812 / RPM # 755397